



月報10

Monthly Bulletin

2014
Vol.4

月号

2014-2015年度
岡山西ロータリークラブスローガン

「みんな 輝く笑顔に！」

岡山西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所 〒700-0827 岡山市北区平和町1-10 高塚ビル2F
TEL. 086-233-7300 FAX. 086-225-5300

2014-2015年度
国際ロータリーのテーマ



2014-2015年度 国際ロータリー第2690地区 地区大会報告



出席副委員長 (ON-TO)

山下 日出夫

迎えに来たタクシーに起されて何とか間に合った人、前夜遅くまで仕事をして僅か2時間の睡眠で頑張っ出て来てみたらバスが居ない、やはり台風で中止になったのだろうかと思いつつ反対側に行ってみるとバスが見えてホッとした人、出発20分前には来てまだかまだかと待っていた人、色々でしたが予定の5時前にはANAホテル前を14名の会員を乗せたナカウン中型バスが出発しました。

乗務員2名体制での安全運転、支給されたサンドウィッチとお茶で朝食、途中2箇所所で休憩しながら9時過ぎには目的地益田市の鳥根県芸術文化センター「グラントワ」に到着。前日から大会に参加されていた大森会長、藤原幹事、自分の車で来られた会員も含めて17名で大会看板の前で記念撮影。いよいよ地区大会が始まるぞと思った人と、写真を撮ったらもう半分以上終わったぞと思った人とさまざま。

本会議は9時45分オープニングの「つわの太鼓」10時から点鐘、開会宣言、松本ガバナー挨拶、RI会長代理の足立功一氏の挨拶とRI現況報告、大会決議採択と例年のプログラムと同様の進行でした。少々時間が掛って昼食の時間が少なくなりました。この間

エクスカッションは雪舟の造った石庭のある萬福寺の見学他でしたが、我がクラブから1名が参加されました。昼食は美味なる弁当を中庭で立食、13時から記念講演は漢方と、米山記念奨学事業のお話し、14時30分から本会議Ⅱが始まりました。地区表彰では、我がクラブは、「米山記念奨学会寄附三千万円達成」、「普通寄附(5,000円)で、かつ特別寄附(10,000円)達成クラブ」の2件で、個人ではロータリークラブ在籍50年以上の会員として中島稔会員が表彰されました。懇親会は今回は出席なしです。

帰りは15時30分に、16名の会員を乗せてバスが出発しました。座席後半をサロン風にシートを回転して、早速記憶の新しいうちに反省会を行ないました。沼田SAで弁当を積み込み夕食後は、先程の反省会の内容を吟味しながら眠っていたら20時にはホテルに到着しました。会長のお話にあった通り「グラントワ」はトイレの数が少ないことを除けば実に素晴らしい建物でした。往復の9時間バスの旅は参加会員相互理解に大いに役立ちました。バスや朝食、夕食の手配にご尽力いただいた、池上委員長に感謝、ご参加下さった会員の皆様、三食共弁当にぐちももらさずご苦労様でした。



新入会員紹介

橋本俊二



この度、岡山西ロータリークラブに入会させていただきました橋本俊二です。歴史と伝統ある当クラブに入会させていただきましたこと大変光栄に存じます。スポンサーになっていただきました衣笠和孜さん、泉史博さんに御礼申し上げます。

私は岡山県西部の井原市で生まれ、幼少の頃から高校卒業まで福山で育ちました。大学は広島で、卒業後竹中工務店に入社し34年が経過しました。入社後、広島を中心に大阪・東京・倉敷・山口で勤務し、3月の人事異動で山口から岡山に着任しました。現在、広島(廿日市市)の自宅に妻と2人の娘を残して(息子が1人いますが結婚し独立しています)岡山で単身赴任生活をしています。単身生活も山口時代から数えて3年目になり、その生活を楽しめるようになってきました。

現在は岡山営業所長を務めています、入社以降建築

設備の設計を主に担当してきました。建築設備とは電気設備や給排水衛生設備・空気調和設備・昇降機設備などの総称です。電気や熱など建物を生かすエネルギーや情報系を扱っている関係から、昨今大きな問題となっている地球環境問題や事業継続計画(BCP)に関しても主体的な対応をします。今年当社はグループメッセージを「想いをかたちに 未来へつなぐ」に改めました。社会を含めたお客様の課題をとらえ、その解決を図り、さらにはその想いを、社会を、地球を、未来へ持続させて行くこととするものです。この持続という部分に建築設備は大きくかかわっています。今後も設備設計で培った知見を活かし、単に建物を作るだけでなく、様々な人々の想いを生かした社会の構築とその持続・継続に貢献していきたいと考えています。

今回がロータリークラブへの初めての入会です。不慣れな点が多く皆様にご迷惑をかけることもあろうかと思いますが、一生懸命取り組み 未来へつなぐ 一助になりたいと思います。何卒ご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

9月ゴルフ例会
9月28日(日) 鬼ノ城GC

優勝 永瀬 忠亮

第2位 中島 稔

第3位 末吉 誠一

11月の行事予定〈ロータリー財団月間〉

3日(月) ●休会(文化の日)
10日(月) ●第5回理事役員会

24日(月) ●休会(振替休日)



○9月1日
大森会長、藤原幹事、池上 潤次君 岡山城R.Cの高井会長と三宅様を歓迎しました。皆様の口腔、歯科の疾患の検査をすすめます。

高柴 正悟君 今週末に岡山大学50周年記念館で、日本口腔検査学会を開催いたします。皆様の口腔、歯科の疾患の検査をすすめます。

松宮 郷君 前回大好評頂きましたホテル主催、独身対象の異業種交流会の第2弾を9月22日に開催する運びとなりました。よろしければ、会場出入口でお受け取り頂き、ご検討頂ければ幸いです。

○9月8日
丸川 真太郎君 岡山南RC長家様ようこそ！
福嶋 裕美子君、川端 英男君、千田 益生君 三人が、座長、シンポジストを行う研究会があります。近い将来、皆様にとっても役に立つ内容の研究会です。入口にプログラムを置かせて頂きました。是非御参加下さいませ。

川端 英男君 土曜日のファジアーノ・ジュビロ戦をテレビせとうちが完全中継しました。雨にもかかわらず多くのファンにご来場いただき、中継が盛り上がりました。高視聴率でした。森本さん、ありがとうございました。

北越 浩和君 8月末の24時間TVのチャリティで今年も全国トップクラスの募金をいただきました。ありがとうございました。今年は広島の土砂災害にも一部使われます。

松本 忠君 小山 博通さん、壺也さん、先日、KUROCAFEで作州黒豆ブランドコーヒーをいただきました。店舗もおしゃれで美味しかったです。

大森会長 藤原岡山駅長へ 9月3日、岡山駅で、上着からボロと手帳を落としましたが、自宅にその旨の連絡があり助かりました。

高柴 正悟君 ①おかげ様をもちまして昨日、一昨日の日本口腔検査学会を無事終了いたしました。(一昨日のフジの試合で、道路は混みましたが大丈夫でした)。②今週は、ベトナム・ホーチミン市へ、私どものNPO法人D.NOWが歯科医療ボランティアへ出かけます。私は参加できませんが岡山大学歯学部OBががんばります。

○9月22日
石井 建次君、末吉 誠一君、梶谷 伸顕君 新入会員の市川君を歓迎します。石々は同学年で、今後共仲良く楽しく活動しましょう。

重田 雅彦君 ①市川さんの御入会を歓迎いたします。②藤原駅長さんのスピーチ、楽しみにしております。

藤原 喜幹君 忘れたいのインシエーションスピーチですが、よろしくお願い致します。

金改 泰弘君 ①先HRIより新会員推薦のためかブルーの台付き認証ロータリーピンを頂きました。私が頂けたのがよく分かりません。名簿を見ると現会員中に私が推薦した方が今8人居るからでしょうか。新会員勧誘は目を付けたら執念と強引さあるのみ

です。それに私、RCの劣等生で何の役も出ておりませんが、推薦者の中で衣笠君や高井君のように身代わりで要職を下される方がいることも大きな原動力になっております。会員増強は二人で一人の新会員を引き延ばせば、明日は1.5倍の会員数になりますから、皆さん頑張らしましょう。②皆さん見ていらっしゃったかどうか、先週9月19日(金)のNHKテレビの「総合診療医ドクターG」の50分番組で臼井君のお嬢が、見事な診断指導をやって居られました。おめでと。おやじさんはスマイル一冊もんだねー!

橋本 信洋君 ①臼井会員へ 先週金曜日のNHKの医学バラエティー番組の「総合診療医ドクターG」で3名の研修医に対して症状を開示して診断をさせる指導医に岡大病院の片岡医師が出ておられました。片岡医師は、当クラブの臼井会員のお嬢様とか、優しい女医さんでした。②先日、当クラブの元会員の大井さんの鉄板焼の店「酒律 大井」に行きました。お店が増築になって、カウンターも広くなり、ボックス席も増えてゆったりした店になっていました。季節の美味しいメニューで満足でした。

松本 忠君 松宮さん、先日は大変お手数お掛けいたしました。

高柴 正悟君 昨日、大阪大学の森下電一教授の講演を聞きました。総社市の出身で、内閣府などの委員をされています。以前、私のインシエーションスピーチで話しました、健康寿命延伸ビジネスについてのお話もありました。西RCの皆様と、岡山らしい生活の場をつくるビジネスを考えたいと思い新たにしました。

○9月29日
末吉 誠一君 田中さん、本日のインシエーションスピーチ、楽しみにしています。

杉本 好弘君 ①田中さんのインシエーションスピーチを楽しみにしています。(おどろきですか?)②皆様へ 先日は母の葬儀に際して、心あたまる励ましのお言葉や弔電を多数賜り心から感謝いたしております。また、先週の例会で黙とうをさせていただき、重ねてお礼申し上げます。③9月28日ゴルフコンペ参加者の皆様へ。昨日は晴天の中、多数のご参加のもと、本年度第1回目のコンペが開催できました。皆様、本日までお疲れ様でした。

玉井 真一君 9月28日に鬼ノ城ゴルフ倶楽部にて、岡山西ロータリークラブ杯ゴルフコンペが開催されました。12名が参加され秋晴れの元、楽しい親睦会が開催できました。皆様のご協力に感謝致します。PS池上さんの1日も早い復帰を祈っています。

永瀬 忠亮君 昨日のゴルフコンペに参加された皆様、お疲れ様でした。初参加で優勝させていただきましてありがとうございました。次回からもがんばりますので宜しくお願い致します。

石井 建次君 9月28日、第1回ゴルフコンペ、第3位に入賞しました。池上さん、リタイアされましたけれど、大丈夫ですか?

大森会長 昨日の西クラブゴルフコンペで、不名誉なブービー賞をいただきました。玉井幹事、杉本委員長のおかげで最高の天気大変お世話になりました。